



# El rector anuncia más becas y un fondo solidario para necesidades especiales

Las ayudas propias para cursar un grado pasarán de 70.000 a 140.000 euros • Se podrá pagar la matrícula en tres plazos

C.M. / BURGOS

El rector, Alfonso Murillo, tranquilizó ayer a las familias de los futuros universitarios y anunció más becas para poder cursar grados y másteres y también para fomentar la movilidad internacional.

Murillo reconoció que el mayor coste que tendrán algunas carreras obedece a la decisión de la Junta de equiparar el precio de los créditos de todas las titulaciones en las universidades públicas de la región y la UBU había sido hasta ahora la que tenía unos precios más baratos. El consejero de Educación anunció que las subidas estarían entre 200 y 400 euros, pero ninguna carrera que se imparte en Burgos está en la horquilla inferior al superar todas los 300 euros.

No obstante, se mostró rotundo al asegurar «que ningún alumno con talento tendrá que dejar de estudiar por razones económicas».

Las becas propias para cursar un grado se incrementarán con parte de la subida de las tasas un cien por cien al pasar de 70.000 a 140.000, lo que permitirá que se beneficien de ellas 140 alumnos en lugar de los 70 que lo hacen ahora. También se aumentará en un doscientos por cien la ayuda para másteres hasta alcanzar los 18.000 euros y el fondo de movilidad para ir al extranjero.

Finalmente, se pondrá en marcha un fondo solidario destinado a alumnos con necesidades especiales. «Se trata de un remanente para los alumnos que en febrero planteen que no pueden seguir estudiando por falta de dinero. La Universidad estudiará su trayectoria académica y sus necesidades y le ayudará», subrayó.

La UBU espera poder generar 5 millones de euros en becas y ayudas sumando los fondos propios, los del Ministerio de Educación y los de la Junta. Murillo también recordó que por primera vez se podrá pagar la matrícula en tres plazos en lugar de dos. El primero del 40% al formalizar la matrícula; el segundo, del 30%, entre el 1 y el 15 de diciembre y el tercero, 30%, del 1 al 15 de marzo.

Por su parte, desde el Consejo de Alumnos (CAUBU) rechazan cualquier tipo de subida en un momento de crisis económica. «La subida es excesiva. La educación es el futuro y no se puede recortar en ella», indicó Sandra Peña.



Dos estudiantes rellenando formularios. / PATRICIA